

Datum: Fri, 07 Aug 2009 07:57:18 +0200 [07:57:18 CEST]

<http://pulsar.li> Nr. 1 für Gold, Silber und Platinelektroden

Von: =====@web.de

An: pulsar@pulsar.li

Betreff: erfahrungsbericht goldkolloid

Sehr geehrter Herr Jamin,

vielen Dank für Ihre schnelle Zusendung der Ware. Hier nun wie versprochen mein Erfahrungsbericht, den Sie selbstverständlich anonym auf Ihre Homepage veröffentlichen dürfen:

---

Nach mittlerweile 19 Jahren chronischer juvenile Polyarthritits (Kindliches Rheuma) und einer langen Reise durch die Schulmedizin, Homöopathie, Naturheilkunde und etlichen Medikamenten

habe ich mit dem Goldkolloid ein wirksames Schmerzmittel gefunden. Betroffen sind bei mir alle Gelenke, von der Halswirbelsäule bis zu den Zehen. Seit Anbeginn meiner Erkrankung wude ich hauptsächlich schulemdizinisch behandelt mit Unmengen an Cortison und allerlei anderer Chemie die letztendlich nur gegen die Schmerzen half, meinen gesamten Zustand jedoch über die Jahre nur verschlimmerte.

Ich trinke täglich ein Glas destilliertes Wasser dass ich ca. 1 Std. mit den Goldelektroden und meinem Beck-Zapper behandelt habe. Die Goldkonzentration (in ppm) kann ich nicht messen, ich orientiere mich nur an der Zeit (1Std.) und dem Geschmack. Ein leicht metallischer, bitterer Geschmack des Goldkolloids scheint mir dafür ausreichend.

Nachdem ich das allererste Glas getrunken hatte spürte ich nach wenigen Minuten nur eine leichte Verbesserung meiner Stimmung, körperlich jedoch hatte sich nichts verändert. Nach mehreren Stunden schließlich spürte ich eine plötzliche (!!) Verbesserung meiner gesamten Beweglichkeit und Schmerzfreiheit in allen Gelenken, die unglaubliche 24 Stunden anhielt. Und das mit nur einem Glas!

Ich habe in all den Jahren einen solchen Effekt mit keinem (!!) Medikament und keiner Behandlung erreichen können, ich hätte so etwas nicht für möglich gehalten. Selbst das Silberkolloid das ich nebenbei verwende schafft eine solche Wirkung nur für einige Stunden, aber keineswegs für einen ganzen Tag. Nach kurzer Zeit kamen die Schmerzen wieder ähnlich stark und ich musste ein weiteres Glas Silberkolloid herstellen. Das ist für mich ein eindeutiger Beweis dafür dass der körper die geringen Mengen an Silber selbstständig wieder ausscheidet, die allseits propagierte Gefahr einer Argyrie durch Silberkolloid ist somit für mich völlig lächerlich.

Das Goldkolloid wirkt bei mir so stark dass mittlerweile schon 5 Minuten nach dem Trinken eine körperliche Verbesserung spürbar ist. Darüber hinaus hat sich meine Stimmung erheblich verbessert, ich kann mich leichter konzentrieren, habe mehr Motivation und fühle mich allgemein "psychisch beweglicher". Ich gewöhne mich zunehmend an die Wirkung und bin sehr froh diese Investition gemacht zu haben.

Ich danke Ihnen dafür dass Sie die Goldelektroden so günstig anbieten, so dass sie sich wirklicher Jeder leisten kann, vor allem diejenigen die wirklich davon profitieren.

Viele Grüße

Name gelöscht, der Kunde wünscht, anonym zu bleiben.

<http://pulsar.li>